

À publier immédiatement

## NOMINATION D'UN NOUVEAU DIRECTEUR DES SERVICES PROFESSIONNELS

**Rimouski, le 19 juillet 2024** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent annonce la nomination de docteur Richard Bernier à titre de directeur des services professionnels. De 2009 à 2024, le docteur Bernier a notamment été directeur médical de l'ÉVAQ (Évacuations aéromédicales du Québec) et aussi directeur adjoint des services professionnels et des affaires médicales au CHU de Québec. Il pratique actuellement à l'unité de traumatologie de l'Hôpital de l'Enfant-Jésus à Québec.

À titre de directeur des services professionnels, le docteur Bernier veillera au développement et à la mobilisation de l'ensemble des ressources humaines et médicales sous sa responsabilité, dans l'objectif de garantir un accès équitable à des soins et des services de qualité pour la population bas-laurentienne.

Il entrera en fonction le 9 septembre et son port d'attache sera Rimouski.

### À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent

*Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Avec un budget global de 1,01 G\$, le CISSS emploie quelque 9 400 employés, peut compter sur 560 médecins, dentistes et pharmaciens et des centaines de bénévoles qui ont à cœur les soins et services à la population ainsi que les valeurs de l'établissement, soit la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.*

– 30 –

Source : Gilles Turmel  
Conseiller aux relations médias  
CISSS du Bas-Saint-Laurent  
418 318-4751  
[www.ciass-bsl.gouv.qc.ca](http://www.ciass-bsl.gouv.qc.ca)